

SEDEA®

Votre environnement **connecté** et **sécurisé**

NOTICE D'INSTALLATION

**Lot de 4 Badges de désarmement
no-570840-2208**



FR

FR

Veillez lire et conserver ce mode d'emploi durant toute la durée de vie de l'appareil afin de pouvoir vous y référer à tout moment.

Recyclage

Déchets d'équipements électriques et électroniques

Ce symbole sur le produit, ses accessoires ou sa documentation indique que ce dernier est conforme à la Directive européenne 2012/19/UE. Cela signifie que ni le produit, ni ses accessoires électroniques usagés ne peuvent être jetés avec les autres déchets ménagers. Veuillez séparer vos produits et accessoires usagés des autres déchets. La mise au rebut citoyenne de votre ancien produit permet de protéger l'environnement et la santé, vous favoriserez ainsi le recyclage de la matière qui les compose dans le cadre d'un développement durable. Les particuliers sont invités à contacter les autorités locales pour connaître les procédures et les points de collectes de ces produits en vue de leur recyclage.



Garantie

La garantie de votre appareil et ses accessoires se conforme aux dispositions légales à la date de l'achat. Les pièces détachées pour cet appareil sont au moins disponibles pendant toute la durée de la garantie.



Déclaration de conformité

Le soussigné, SEDEA, déclare que l'équipement radioélectrique du type badge de désarmement est conforme à la directive 2014/53/UE. Le texte complet de la déclaration UE de conformité peut être consulté sur notre site internet en saisissant la référence du produit dans la barre de recherche de notre support technique : <https://www.sedeapro.fr/support-technique/>

Adresse

Importé par SEDEA
Parc d'activités du mélantois
1011 rue des saules CS80458
59814 LESQUIN cedex

CARACTÉRISTIQUES

- Communication sans fil : RFID
- Fréquence RFID : 125 KHz
- Température de fonctionnement : -40°C a 85°C
- Dimensions : 43 x 30 x 3 mm



Points de collecte sur www.quefairedemesdechets.fr
Privilégiez la réparation ou le don de votre appareil !

INTRODUCTION

Les Badges sont équipés d'une puce de mémoire contenant un code d'identification unique. Ce code est reconnu quand il est placé près du lecteur de badges (exemple : clavier déporté).

APAIRAGE AVEC LA CENTRALE D'ALARME

Consultez la notice de la centrale d'alarme SECURIZY Home 4G (570930).

RECOMMANDATIONS DE SÉCURITÉ

Ces badges ne sont pas prévus pour être utilisés par des personnes (y compris les enfants) dont les capacités physiques, sensorielles ou mentales sont réduites, ou des personnes dénuées d'expérience ou de connaissance, sauf si elles ont pu bénéficier, par l'intermédiaire d'une personne responsable de leur sécurité, d'une surveillance ou d'instructions préalables concernant l'utilisation de ces badges. Il convient de surveiller les enfants pour s'assurer qu'ils ne jouent pas avec ceux-ci.



HOTLINE
client@sedeo.fr
03 20 96 59 91

SEDEA®

Votre environnement **connecté** et **sécurisé**

INSTRUCTION MANUAL

Set of 4 Disarmament Badges

no-570840-2208



EN

EN

Please read and retain this manual for the life of the device so that you can refer to it at any time.

Recycling

Waste electrical and electronic equipment

This symbol on the product, its accessories or its documentation indicates that it complies with the European Directive 2012/19/EU. This means that neither the product nor its used electronic accessories can be disposed of with other household waste. Please separate your used products and accessories from other waste. The responsible disposal of your old product protects the environment and health, you will thus promote the recycling of the material that composes them within the framework of sustainable development.

Individuals are invited to contact the local authorities to find out about the procedures and collection points for these products for recycling.



Guarantee

The warranty for your device and its accessories complies with the legal provisions on the date of purchase. Spare parts for this device are at least available for the duration of the warranty.



Declaration of conformity

The undersigned, SEDEA, declares that the radio equipment of the disarmament badge type complies with Directive 2014/53/EU. The full text of the EU declaration of conformity can be consulted on our website by entering the product reference in the search bar of our technical support: <https://www.sedeapro.fr/support-technique/>

Address

SEDEA
Parc d'activités du mélantois
1011 rue des saules CS80458
59814 LESQUIN cedex

FEATURES

- Wireless communication: RFID
- RFID frequency: 125 KHz
- Operating temperature: -40°C to 85°C
- Dimensions: 43 x 30 x 3mm



HOTLINE
client@sedeapro.fr

INTRODUCTION

Badges are equipped with a memory chip containing a unique identification code. This code is recognized when it is placed near the badge reader (example: remote keypad).

PAIRING WITH THE ALARM CENTER

Consult the instructions for the SECURIZY Home 4G alarm center (570930).

SAFETY RECOMMENDATIONS

These badges are not intended for use by people (including children) whose physical, sensory or mental abilities are reduced, or by people lacking experience or knowledge, unless they have been able to benefit from the intermediary of a person responsible for their security, supervision or prior instructions concerning the use of these badges. Children should be supervised to ensure that they do not play with them.